

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

La place du bon Dieu / J

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1903, tome 5, p. 126

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

La place du bon Dieu

Dans une ville d'un heureux pays où l'enfance approche encore le prêtre avec sa naïve et charmante confiance, un bon curé avait plusieurs fois remarqué un petit garçon de huit à neuf ans, lequel ne manquait jamais une occasion de saisir la main du prêtre pour y porter ses lèvres roses.

Un jour, de ses petits doigts écartant délicatement le pouce et l'index de la main droite, l'enfant dépose successivement deux baisers plus doux que le velours et empreints d'un ravissant respect. « Que fais-tu-là, petit ? demande le pasteur dont la curiosité est éveillée par cette démonstration inusitée. — « Je baise la place du bon Dieu, Monsieur le Curé, quand tu le tiens pour le porter à maman, c'est là que je le vois. »

Délicieuse foi !

Oh ! heureuse la main du prêtre ! heureuses les lèvres des petits anges !

Et mille, mille fois plus heureux nos âmes et nos cœurs s'ils avaient tous la foi de ce tout petit !...

J.